
議会報告会報告書 

                                 平成３０年８月６日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                              Ａ班 

                              代表 中村博行 

 

平成３０年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年８月２日（木） １９：００ ～ ２０：４０ 

 

２ 開催場所  

        有帆公民館   

  

３ 参加人数（市民） 

        ４ 人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 中村博行 ）（ 河野朋子 ）（ 笹木慶之 ）（ 水津 治 ） 

（ 髙松秀樹 ）（ 恒松恵子 ）（ 中岡英二 ）（ 長谷川知司 ） 

（ 藤岡修美 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 笹木慶之 ）  〔司会〕（ 山田伸幸 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 恒松恵子 ）  〔記録〕（ 中岡英二 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 水津 治 ）  〔受付〕（ 河野朋子 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 藤岡修美 ）  ［集計］（ 中村博行 ） 

                         ［器材］（ 長谷川知司 ） 

                         ［班員］（ 髙松秀樹 ） 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・耐震化だけでなく、近々に起こる可能性のある津波対策は考えているか。 

 →屋上へ情報システム室を新設し、対応してデータを保護していく。 

・現在手狭まで、使い勝手の悪い老朽化している所はどうなるのか。 

   →各担当課が聞き取り調査をして、改善案を考えている。 

・津波が来たら利用者の多い市民課が使えなくなるので、２Fに移動するか、 

部の配置転換を考えて欲しい。 

 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・所有者不明の家、土地は所有者が不明で管理が難しく問題解決に時間がかかる 

のではないか。 

・空き家の有効活用を考える。例えば、保育園、公共の場として再利用してほしい 

・空き家が発生したら、情報を早く知らせ、使える時に早く対応してほしい。 

・空き家を更地にすると、固定資産税が上がるのが問題である。 

 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・オートレース場の累積赤字のピークが平成 29年という根拠は何なのか知りたい 

→債務残高が平成 19年 33億あったものが、平成 29年には 19億 6,500万と 

減っている。29年は 28年より減ってきており減少傾向になっている。 

・負債、売上、年度末残額の推移表が分かりにくく、市民が分かるような表を 

出してほしい。 

・オートレース事業を売上が減っているのになぜ続けるのか不安がある。 

→売上が 28年から 29年減ったのは、雪や工事で開催日が減ったためである。 

    市は包括民間委託しているので、赤字を出さない契約がされている。 

 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・契約書に工期 12ヶ月とあるのに 15ヶ月かかった工期の遅れは、業者責任 

ではないか。 

・前の市長の工期遅れ容認発言に問題があったのではないか 

 

（その他） 

   ・ふるさと納税の年ごとの金額が知りたい。広報では累計額だけしか出ていない。 

・市民プールの利用上の情報発信を具体的にしてほしい。 

・今後、水道料金の値上げはどうなるのか。 

→今年度はない。 



・青果市場について青果販売はなくすべきで、過去の補助金の支出をどう考える 

のか。 

→市も条例等に抵触していないか検討している。議会も更なる監視をしていく。 

今後は補助金を出さない事となっている。 

・第 3セクターは他にもあるのか。 

→市が出資、関係している福祉事業団（かにこうぼう・松葉園）、土地開発公社 

があり、水道局、市立病院は独立採算でやっている。 

・給食センターの青果物の食材の仕入れはどうなっているのか。 

→２社のグループが引き受けている。２社が見積りを出し検討し市場で揃えるが、 

委員会も安心安全な食材が揃えられているかチェックしていく。 

 

７ 全体での質問・意見・提言等 

  ＜質 問＞ 

問題の多い市場で給食センターの食材の仕入れをして大丈夫なのか。 

［回 答］ 

   委員会等でチェックをして対応を見極めていく。 

 

８ 回答できなかった質問事項 

  ＜質 問＞ 

  ふるさと納税の年ごとの金額が知りたい。 


